
Извините, в работе.

Пишу людям, чтобы прислали доклады.

Жду.

Большая просьба проверить и исправить статьи, которые выставленны ранее.

Обращаю Ваше внимание, что эти доклады являются только собственностью

авторов, а не организаторов конференции.
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Смешно.

     Сей знак изготовил Кондратьев Женя (Autex Ltd) в 1994 году.
Он стоит на тысячах справочниках фирмы AD, которые я привез из Москвы и раздал
бесплатно в СПб. Я думал, что  он будет в работе до тех пор, пока официальный
дистрибьютор ADI, AUTEX Ltd, не добьется от ADI, чтобы я стал дилером. А до этого
буду работать по правилам дилера, но с бухгалтерией AUTEX Ltd.  Это предложил
Кирпичников А. П. и написал правила расчета.
    Дилерства я так и не получил. Денег тоже не получил. В 1998 году попросил
Кирпичникова посчитать мой доход, т.к. почувствовал по работе, что сам он этого делать
не собирается. Посчитать сам не мог, т.к. не знал закупочных цен. Он посчитал и … что-то
с ним произошло. С того момента у меня началась жизнь выпрашивания J своих денег. А
кончилось все тем, что я потерял в 2013 году доверие Кирпичникова А. П.  А не просил
бы, то м.б. и не потерял бы. А может быть и дилерство получил под крышей коллеги,
которому «Екатерина Матвеевна» (псевдоним Петрухиной) это настоятельно предлагала.
А в пенсионном фонде в 2013 узнал, что Autex Ltd мой работодатель, аж с 2000 года!!!
Все стало понятно. Теперь стараюсь получить от Autex Ltd справку о моей должности и
зарплате J. А может и зарплату получуJ.
На душе становится легче только от того, что я в Autex Ltd такой не один. Много в Autex
Ltd было дилеров и работников. Ушли и не хотят вспоминать работу в Autex Ltd.

С 1993 года по 2013 год: продажа микросхем, семинары, переводы, поддержка авторов в
издании книг, консультации, глоссарий  по датчикам, словарь сокращений, заказы на
разработку аппаратуры (сейсмика и морфиз), которые получал AUTEX Ltd и пр. «Юрий
Васильевич, мы Вам за все заплатим»J. А мое ТЗ на аппаратуру, которое я написал в
апреле 2000 года, просто пошло в работу и стало расширением возможностей
разрабатываемого шумомера («Октава»). А сколько было переговор по проекту сотовой



связи. Нижний Новгород (нач. связи и Немцов). Дансел. РАО ВСМ. Дальсвязь. Дельта-
Телеком. Правда все умерло на Кирпичникове.
   Ну и, конечно, материалы конференции DSPA. Я их выставляю с 2002 года. Статистика
хорошая. Сама конференция стала как бы продолжением моих семинаров в ВАС (с 1995 по
2002 год – 80 семинаров, продолжительность каждого семинара 6-8 часов.), которые были
созданы при участии кафедры,  основателем которой был Артур Абрамович Ланнэ.
Зачем все это? Это очень просто. Нужно было помочь растерявшимся людям,
разработчикам аппаратуры. «Надо помогать детдомам, а не инженерам» - говорил
оппонент. «Но ведь, если не помочь инженерам, то детдомов станет еще больше!» -
отвечал я. Я поселковый. С ребятами из детдома учился в одном классе и дружил.  «Кто
Юрика тронет… :)!» - кучерявая Цветкова, которой я помогал с учебой по математике. Т.ч.
вполне представлял что-такое жить без …  Хотя и мы жизнь знали (http://www.gff-
lgi.spb.ru/image/vp-tsukanov-1954.jpg) J.
Сегодня, в 2014 году, уже ясно, что специалистов не хватает, школа разрушена.
Производства нет. Нет и русского языка. Посмотрите технические переводы, послушайте
прямые передачи на телевидении. Зато сколько детдомов.
  1993 год. Английский язык знать надо, но не надо гнать инженера, если он не знает
английского языка, как предлагал Кирпичников.  А поэтому AUTEX Ltd не делал никаких
переводов. Все делал Цуканов (AUTEX SPb) и делал все это на свои деньги. Любой язык
существует до тех пор, пока он нужен для общения. И сам язык отражает общество.
Сколько людей ушло с работы из-за незнания английского языка, Вы можете посчитать и
сами. Но ведь, чтобы пользовать западное оборудование, кроме языка нужно еще и быть
английским инженером. Разная техническая база и менталитет. Переход на английский
язык продолжается и сейчас, что можно судить по количеству программ для перевода
текста, которые существуют в интернете. А о их качестве можно судить по переведенной
технической литературе.
  AUTEX  Ltd с некоторого момента  стал участвовать в работе конференции DSPA. Фирма
AD платит за семинары, которые проводят официальные дистрибьюторы в разных
городах, а также выделяет деньги на продвижение изделий фирмы, т.е. маркетинг. В
Москве Autex Ltd отчитывался DSPA, а за Питер моими семинарами.  Только один раз
Кирпичников, в письме, предложил посчитать мои расходы на переводы, семинары,
разработку сайта, чтобы учесть их в расчетах со мной.  Шел 2003 годJ, но ….

Параллельно с «дилерством» я продолжал работать в своем родном институте ВИРГ
«Рудгеофизика» (1982 – 2010). Разработка геофизических методов и аппаратуры для
бесконтактных методов электроразведки. Самая известная из них ЭРА, которую в
последствии выпускала фирма «НПП ЭРА».  Потом Логгер с фирмой Стэк (Февраль 1994
года. Автономный приемник. АЦП 12 разрядов. 1 Мбайт флэшь памяти.). Затем
«аппаратура Илюхина». Дальше старался сам. Надеялся на Автэкс, в 2000 написал ТЗ, но
…
  До 2010 года работал в аналитическом отделе института, где занимался анализом новой
геофизической аппаратуры, а также методов работы с ней и методик ее применения.
А кроме этого дети, внуки и  пр. :))). Жизнь.
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Так что я прошу у людей доклады, т.к. НТОРЭС, как только я потерял доверие
Кирпичникова, доклады давать мне перестал. Так решил национальный комитет
конференции.

И прошу заметить, что читающие техническую литературу и покупатели микросхем - это
разные люди.

С уважением,
Цуканов Юрий Васильевич
http://www.autex.spb.ru
http://www.autex.spb.su
http://www.gff-lgi.spb.ru
e-mail: zuk@autex.spb.ru
т/ф 812 - 252-01-40
ул.Шкапина, 32
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